



Le nouveau sélectionneur des Lions Indomptables du Cameroun, Marc Brys, a reçu un message chaleureux de la part d'André Onana, le premier joueur de l'équipe nationale à réagir ouvertement à sa nomination.

Connu pour son caractère trempé et parfois rebelle, le gardien de but de Manchester United n'hésite pas à exprimer ses sentiments. Après les tensions passées avec l'ancien staff, Onana a rapidement souhaité la bienvenue au nouveau sélectionneur.

Sur sa story Instagram, l'ancien joueur de l'Inter a adressé ces mots au nouveau staff : "Bonne chance au coach et à tout son staff pour cette nouvelle étape... Union et engagement."

Cette attitude de soutien envers Marc Brys pourrait ne pas plaire à Samuel Eto'o, président de la Fecafoot, qui a l'intention de nommer son propre entraîneur.

Outre ses différends passés avec Samuel Eto'o, Onana a été relégué au banc de touche lors de la Coupe d'Afrique en faveur du deuxième gardien de Nîmes Olympique en troisième division française.

Néanmoins, c'est avec enthousiasme qu'André Onana accueille Marc Brys et son staff, voyant cette nomination comme une victoire personnelle et se positionnant comme un candidat

probable pour le rôle de capitaine de l'Equipe Nationale du Cameroun.
